



AVIVO

L'ASSOCIATION
DE DÉFENSE ET DE DÉTENTE
DE TOUS LES RETRAITÉS
ET FUTURS RETRAITÉS

ÉDITO

Les douze derniers mois ont été lourds d'enjeux. À l'étranger, des atrocités épouvantables. À cela s'ajoute la brutalisation de la vie politique et publique chez nos proches voisins. La Suisse et Genève ne sont pas en reste.

Au Grand Conseil genevois, la droite a supprimé une subvention à l'AVIVO parce que notre association ose être présente politiquement pour défendre les retraité-e-s et se permet d'être critique. C'en est trop, elle doit se taire. Autrement dit, les vieux sont sympas, mais qu'ils votent pour nous et nous fichent la paix. Un magnifique exemple d'âgisme. Encore au Grand Conseil, la droite a tenté, sur le siège, de modifier la loi sur la santé. Elle voulait supprimer l'obligation faite aux établissements médicaux de ne pas «refuser la tenue d'une assistance au suicide dans leurs locaux lorsque les conditions légales sont réalisées. Le succès éclatant du référendum illustre la vacuité des arguments des mêmes partis.

Toujours au Grand Conseil, la question des tarifs et des abonnements TPG pour les jeunes et les seniors est traitée avec une même désinvolture.

Sommaire

- 2 AVIVO informatique
- 3 Présentation Mme Husler
- 4 Présentation M. Rocha
- 5 Lecture
- 6-8 Mots croisés - Loisirs - Spectacles
- 9 Référendum TPG
- 10 La Manivelle
- 11 Brocante
- 12-15 Excursions - Voyages
- 16 Parc des Cromptes

Et certains médias ne sont pas en reste. Comment oublier le caractère répugnant d'un texte paru dans le journal gratuit de Genève intitulé «Tuons les vieux !» Ce texte laborieux, sous pseudonyme, se voulait une raillerie. Écrit peu après le vote sur la 13^e rente, il a inquiété des membres de notre association.

Dans le même journal, son journaliste vedette a pu écrire nombre de contrevérités sur le secteur associatif soutenu par la Ville. Surprise ! Une réponse visant à rectifier des sottises au titre de «Coup de gueule» a été refusée. Dans ce journal, on peut écrire que le débat démocratique est une grande richesse et en même temps le refuser quand on est pris la main dans le sac. Une conception particulière de la démocratie.

Un dernier exemple de brutalisation. Le rapport d'activité 2023 de l'association Trialogue pointe un grave problème :

Comment expliquer que face à un chômage historiquement bas, le recours à l'aide sociale explose. Les chiffres sont effrayants, en 10 ans, ce sont 33 % de dossiers en plus déposés à l'Hospice général. Il ne faut pas chercher plus loin que l'explosion du coût de la vie et de ses charges fixes. (p.3)

Chacun sait que la situation de nombreux retraité-e-s n'est pas meilleure.

C'est pour toutes ces raisons que l'AVIVO lutte pour la solidarité intergénérationnelle et défend les retraité-e-s.

Restons optimistes !

Aujourd'hui, il est temps de nous ressourcer auprès de nos proches. Bel été à toutes et à tous.

Ulrich Jotterand